



Nom	GRANDJEAN
Prénom	Raphaël
Profession	Cadre aux CFF
Age	51 ans
Brève biographie	J'ai grandi à Gland. De 1996 à 1998, pour des raisons professionnelles, je suis parti vivre en Suisse alémanique. De retour dans la région, j'ai habité à Nyon avant de revenir, en 2004, dans ma chère ville de Gland, avec ma famille.
Les raisons de mon engagement	Je siège au Conseil communal depuis 2021. Je suis sensible à la problématique de la mobilité, à la politique du logement et à notre économie locale. Durant cette législature, j'ai défendu, notamment, l'amélioration des déplacements à pied ou à vélo. Concrètement, j'ai déposé un postulat qui a abouti à la mise en place de la signalisation verte pour la mobilité douce. J'ai également déposé un postulat pour demander à la Municipalité d'étudier comment notre Ville pouvait soutenir les commerçant-e-s dans la transition numérique.
Quel point du programme GdG mettre en priorité	Mes priorités sont d'offrir une mobilité efficace, confortable et douce et de valoriser une économie locale dynamique. Je souhaite également soutenir des politiques publiques visant à offrir des logements abordables à toutes les familles. De même, il me tient à cœur de mettre en place un système de garde des enfants répondant aux besoins réels des familles et qui soit financièrement supportable par celles-ci.